

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

Présidentielles 2022, effondrement de la gauche et montée du populisme, Il nous faut repenser la place de la social-démocratie dans notre société.

Territoire de Progrès qui porte dans son ADN les valeurs de cette social-démocratie a été force de propositions en portant des mesures destinées à la lutte contre la précarité : dédoublement des classes, suppression de la TH...

Territoire de Progrès poursuivra son action en se structurant en véritable parti politique indépendant qui aura pour vocation de rassembler la gauche progressive et continuer son action au sein de la majorité présidentielle.

Saliha M'Piayi
Territoire de Progrès